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▲田中來空さんからの手紙
く　ら

小
学
生
が
議
会
へ
パ
ワ
フ
ル
訪
問
！

６月8日

5月に議会宛に富貴小学校6年生の方から1通の手紙が届きました。
議会だより183号の町民さんからのお便りを見たことをきっかけに手紙を送ってくださった
そうです。実際に会って話を聞いてみようと考えお声を掛けたところ、
保護者の方とお友達と合わせて7人によるパワフルな訪問をしていただきました！

●津波が来ると怖いので堤防を高くしてほしいです

●避難場所の小桜神社は屋根が無いので、
  高くて頑丈な建物を造ってほしいです

●ペットと一緒に避難できる場所を作ってほしいです

お手紙の内容に対して、1つ1つ

丁寧に対応させていただきまし

た。今後も幅広い住民の方々と

の意見交換を進めていきます。

防災交通課職員より

こんな手紙が届きました！

真剣な表情で職員の説明を聞いていました。
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のの は

9月13日
手紙を書いてくれた田中さん宅へ伺い、議会へ訪問したその後をインタビューさせていただきました！

議会訪問のその後をインタビュー！

こんな武豊町になってほしいな！

來空さん（右）と妹の希果さん（左）

田中來空さんのお母さん

〒 470-2392 武豊町字長尾山２番地
☎ 0569－72－1111（議会事務局へ）
 gikai@town.taketoyo.lg.jp
 ホームページの入力フォームはこちら▶ 

▶議会へのご意見・ご感想はこちらへ
みなさんのご意見を気軽にお聞かせください。
郵送、電話、メール、ホームページから
受付しております。

勇気を持って出してくれた手紙から

富貴小学校の子どもたちの声を聞くこと

ができました。少しでも不安が無く

なるよう、町政に声を届けます。

議会見学も待ってますよ。

　　　 青木信哉議長より

一緒に議場見学に参加したお友達のお母さんたちに写真を送ったら
「貴重な経験ができて良かったね。これで議員さんになってくれたら
いいなー。」との声がありました。
今年度からはじまるラーケーションについて、休みが合えば家族で
役場や議場、また議会も見学してみたいです。

Q. 実際に議会に行ってみてどうでしたか？

初めての議場に、みんな「すごーい！」と歓声をあげていました。
手紙への返事をわかりやすく説明してもらい嬉しかったです。
その後、夏休みの宿題「意見発表」作文に議会での話を書きました。
「地域の防災について」何も知らずに「恐い」と思っていたけど、
防災交通課の人の話を聞いて安心した面もありました。
これからは何ができるか考えて行動しようと思いました。


